

NACIONES UNIDAS
CONSEJO
DE SEGURIDAD



Distr.
GENERAL

S/12824
28 agosto 1978

ORIGINAL: ESPAÑOL

CARTA DE FECHA 21 DE AGOSTO DE 1978 DIRIGIDA AL SECRETARIO GENERAL POR EL
REPRESENTANTE PERMANENTE DE HONDURAS ANTE LAS NACIONES UNIDAS

Tengo el honor de dirigirme a usted, en relación a la nota PO 230 SOAF de 29 de marzo de 1978, con el fin de participarle, de conformidad al Oficio No. 2007 de la Secretaría de Relaciones Exteriores de Honduras, que es política firme y constante de Honduras oponerse al sistema del apartheid de Sudáfrica.

Honduras no mantiene relaciones con Sudáfrica ni participa en operaciones militares o de comercio de armas con ella. Por lo tanto, está plenamente de acuerdo con las disposiciones de la resolución 418 (1977) del Consejo de Seguridad y le brinda su apoyo más decidido.

(Firmado) Mario CARIAS
Embajador
Representante Permanente
